
　☆二十四節気　甘露・露が冷たく感じられてく
る頃。七十二候　鴻雁来る（がんきたる）雁が北
から渡ってくる頃。
　☆本日の事　国際ガールズ・デー　国連が国際
デーとして制定しています。International Day 
of the Girl　主に発展途上国では10代以下の
多くの女の子が〇学校に通えない 〇結婚を余儀
なくされる 〇貧困と戦っている 〇多くの制約を
強要される  などの現状を鑑み、国連は例年10月
11 日を中心に女の子の人権について考え、教育
とエンパワーメント ( 一人ひとりへの権限付与 )
を推進していくためのイベントを世界各国で展開
しているようです。

　先日 10 月 5 日、職業奉仕部門セミナーに参加
しました。それに伴い当クラブの内林委員長はじ
め委員の皆様、ご意見をまとめていただきありが
とうございました。

　ロータリーは「I Serve」が基本とされています。
が、このセミナーでは、クラブでできる職業奉仕
つまり  Ｗe Serve についてもセッションしまし
た。
　まず、私の I Serve 職業奉仕についてお話しま
すと　お店を信頼して大切な接待の場として使っ
て下さるお客様、時には、外部に出せないお話を
しているお客様、プライベートの時間を過ごしに
来られるお一人のお客様等々、様々なお気持ちで
来店して下さるお客様を守るという使命が存在す
ると思っています。
　大分で大きな事件が起こった時、週刊文春の記
者がやってきました。その事件について　誰が来
たか？何を話していたか？何を飲んだか？どんな
女の子がついたか？
　私は、地方のクラブだからペラペラしゃべるの
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池　侑娜さん（大分東米山奨学生）

だろうと思われたんだなーと心外でしたがそこは
銀座料金をしっかりいただき、お引き取りねがい
ました。
　それから、7 年前に都町のオーナーママで構成
する会を立ち上げ奉仕活動をしています。
　行儀の悪い呼び込みさん達を行儀よくしてもら
うために、まず 23 時くらいの都町が最も盛り上
がっている時間帯に、ママさん 12 名と中央警察
署の警察官 20 名ほどで清掃活動を行いながら呼
び込み君達に声を掛け、町の美化に協力を呼びか
けます。

　この【華都会】では、チャリティーゴルフコ
ンペを、年 1 回催し、先日第 6 回を迎えました。
浄財をいただき、子ども食堂支援、放課後児童ク
ラブへ一輪車寄贈など行っています。これこそ職
業奉仕だと思っています。

　先日のセミナーでは「Ｗe Serve」についても
討議しました。以前はロータリアンは「I Serve」
ライオンズは「We Serve」と言われていたそう
ですが昨今はロータリーも「We Serve」につい
て触れています。クラブ全体で出来る奉仕活動と
はなんぞや？と。
　当日、小グループでのセッションでは、ポリオ
募金活動などのお話が出ました。当大分南ロータ
リークラブは、国際奉仕など、様々な活動もあり、
また一つクラブ全体での活動も難しいかとは思い
ますが、ちょっと皆様それぞれに考えておいてく
ださいね。

　先日内林委員長をはじめとする職業奉仕委員会
のまとめ。
Ｑ ・クラブで実施する具体的な職業奉仕活動はな
　　にか
Ａ ・大分南で実施している職業奉仕活動は職場訪
　　問例会

Ｑ ・クラブで職業奉仕活動を実践するためにはど
　　うすればよいか
Ａ ・自社で 4つのテストを社員と共に実践する

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

　・自社の職業活動が高潔なものであるか社会の
　　為に役立っているかを日々自問自答しながら
　　活動する
　・職場訪問例会に参加したり、他社の様子を見
　　聞きした時に自社と比べ、良いことは取り入
　　れ社会のため皆のためになるように自社の舵
　　取りをおこなう

『最もよく奉仕する者、最も多く報いられる』
　1910 年全米ロータリー大会にて　アーサー・
フレデリック・シェルドン

　　　　　　　♪♪  ジャコビニ彗星の日♪♪  

　　　夜の FMからニュースを流しながら
　　　部屋の灯り消して
　　　窓辺に椅子を運ぶ
　　　小さなオペラグラス
　　　じっとのぞいたけど
　　　月をすべる雲と
　　　柿の木ゆれてただけ
　　　72年 10月 9日
　　　あなたの電話が少ないことに
　　　慣れてく
　　　私はひとりぼんやり待った
　　　遠くよこぎる流星群

　　　、、、、、、、、、、、、
　　　シベリアからも見えなかったよと
　　　翌朝弟が新聞ひろげ　つぶやく
　　　淋しくなればまた来るかしら
　　　光る尾をひく流星群

　　　　　　　　　　　　　　　   " by  yuming” 
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強要される  などの現状を鑑み、国連は例年10月
11 日を中心に女の子の人権について考え、教育
とエンパワーメント ( 一人ひとりへの権限付与 )
を推進していくためのイベントを世界各国で展開
しているようです。
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すと　お店を信頼して大切な接待の場として使っ
て下さるお客様、時には、外部に出せないお話を
しているお客様、プライベートの時間を過ごしに
来られるお一人のお客様等々、様々なお気持ちで
来店して下さるお客様を守るという使命が存在す
ると思っています。
　大分で大きな事件が起こった時、週刊文春の記
者がやってきました。その事件について　誰が来
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ニ コ ボ ッ ク ス〈 10 月 11 日 〉

古本　太会員（1 口）

　林会員の所で新車を購入いたしました。母への
配慮のできる良い車を選んで頂きました。
　有難うございました。

佐賀関　和男会員（1 口）

　私のパーソナルカラーは何色でしょうか？

－ 3 －

１．地区より「能登半島豪雨災害被災地への対応」

　　についての文章が届いております。「地区災害

　　見舞積立金」より100万を送付されるようで

　　すが、各クラブよりの送金希望がありましたら

　　11月20日を期限とし地区より一緒に送金す

　　るそうです。この件に関しましては11月の定

　　例理事会にて議題とさせていただきます。

２．来週10月18日（金）は通常例会ですのでお間

　　違いのないように宜しくお願いいたします。

幹　事　報　告〈   10  月  11   日  〉
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すと　お店を信頼して大切な接待の場として使っ
て下さるお客様、時には、外部に出せないお話を
しているお客様、プライベートの時間を過ごしに
来られるお一人のお客様等々、様々なお気持ちで
来店して下さるお客様を守るという使命が存在す
ると思っています。
　大分で大きな事件が起こった時、週刊文春の記
者がやってきました。その事件について　誰が来
たか？何を話していたか？何を飲んだか？どんな
女の子がついたか？
　私は、地方のクラブだからペラペラしゃべるの
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だろうと思われたんだなーと心外でしたがそこは
銀座料金をしっかりいただき、お引き取りねがい
ました。
　それから、7 年前に都町のオーナーママで構成
する会を立ち上げ奉仕活動をしています。
　行儀の悪い呼び込みさん達を行儀よくしてもら
うために、まず 23 時くらいの都町が最も盛り上
がっている時間帯に、ママさん 12 名と中央警察
署の警察官 20 名ほどで清掃活動を行いながら呼
び込み君達に声を掛け、町の美化に協力を呼びか
けます。

　この【華都会】では、チャリティーゴルフコ
ンペを、年 1 回催し、先日第 6 回を迎えました。
浄財をいただき、子ども食堂支援、放課後児童ク
ラブへ一輪車寄贈など行っています。これこそ職
業奉仕だと思っています。

　先日のセミナーでは「Ｗe Serve」についても
討議しました。以前はロータリアンは「I Serve」
ライオンズは「We Serve」と言われていたそう
ですが昨今はロータリーも「We Serve」につい
て触れています。クラブ全体で出来る奉仕活動と
はなんぞや？と。
　当日、小グループでのセッションでは、ポリオ
募金活動などのお話が出ました。当大分南ロータ
リークラブは、国際奉仕など、様々な活動もあり、
また一つクラブ全体での活動も難しいかとは思い
ますが、ちょっと皆様それぞれに考えておいてく
ださいね。

　先日内林委員長をはじめとする職業奉仕委員会
のまとめ。
Ｑ ・クラブで実施する具体的な職業奉仕活動はな
　　にか
Ａ ・大分南で実施している職業奉仕活動は職場訪
　　問例会

Ｑ ・クラブで職業奉仕活動を実践するためにはど
　　うすればよいか
Ａ ・自社で 4つのテストを社員と共に実践する

　またもや家内が別府バトミントン大会で団体準
優勝しました。

　・自社の職業活動が高潔なものであるか社会の
　　為に役立っているかを日々自問自答しながら
　　活動する
　・職場訪問例会に参加したり、他社の様子を見
　　聞きした時に自社と比べ、良いことは取り入
　　れ社会のため皆のためになるように自社の舵
　　取りをおこなう

『最もよく奉仕する者、最も多く報いられる』
　1910 年全米ロータリー大会にて　アーサー・
フレデリック・シェルドン

　　　　　　　♪♪  ジャコビニ彗星の日♪♪  

　　　夜の FMからニュースを流しながら
　　　部屋の灯り消して
　　　窓辺に椅子を運ぶ
　　　小さなオペラグラス
　　　じっとのぞいたけど
　　　月をすべる雲と
　　　柿の木ゆれてただけ
　　　72年 10月 9日
　　　あなたの電話が少ないことに
　　　慣れてく
　　　私はひとりぼんやり待った
　　　遠くよこぎる流星群

　　　、、、、、、、、、、、、
　　　シベリアからも見えなかったよと
　　　翌朝弟が新聞ひろげ　つぶやく
　　　淋しくなればまた来るかしら
　　　光る尾をひく流星群

　　　　　　　　　　　　　　　   " by  yuming” 


